

Derribo del edificio para el ascensor de Santa Ana en Ermua

Estos días se trabaja ya con maquinaria, después de que se hayan abordado las labores de demolición

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Continúan las labores para derribar el edificio anexo al número 3 de San Isidro que albergaba anteriormente la sociedad local de caza y pesca La Verdad.

Si bien, en un comienzo se preveía el derribo de este inmueble para el mes de agosto o septiembre las labores se han retrasado para permitir que la actividad que se desarrollaba en su interior como almacén se pudiera trasladar a otro lugar.

Hace unos días se inició la demolición manual y se retiró el tejado y las paredes de la Sociedad de Caza y Pesca La Verdad. Ahora, tras unos días de paréntesis, se ha retomado la tarea, ya con maquinaria, para abordar el derribo del garaje y el tramo de las escaleras que unían Goien-

kale con San Isidro en ese punto.

El tramo se mantiene cerrado como medida de seguridad y para facilitar las tareas de derribo de la edificación.

La eliminación de esta construcción permitirá en un futuro abordar uno de los accesos a los ascensores que se instalarán para el barrio de Santa Ana.

El proyecto consiste en derribar una pequeña construcción comercial de 2 alturas (sótano y planta baja), junto a la farmacia o el bar Goien. La edificación ocupa una superficie aproximada de 75 metros cuadrados y se rediseñará para que en un futuro pueda acoger el primer tramo de ascensor que comunicará con los barrios de San Roque y Santa Ana.

La eliminación de este edificio se incluye en las tareas a las que se ha comprometido la promotora responsable de las viviendas que se construyen actualmente en el antiguo aparcamiento del mercadillo de Okinzuri, como carga urbanística relacionada con su unidad de ejecu-



Las máquinas trabajan ya en la demolición. :: A. LASUEN

ción. Esta circunstancia se incluía en el Plan General de Ordenación Urbana vigente, que se aprobó en la villa en febrero de 2015.

El segundo de los proyectos que se incluyen en esta unidad de eje-

cución, y que ya se llevó a cabo, en el mes de agosto, es el del derribo de la Casa Tote de Sexto Centenario.

De hecho, durante el mes de agosto se derribó ya la Casa Tote. Esta demolición del edificio, que sobresa-

El tramo de escaleras está cerrado por seguridad y para facilitar los trabajos

El derribo de Casa Tote permitirá dar continuidad a una acera de Sexto Centenario

lía de las fachadas del entorno, permitirá dar continuidad a una de las aceras de la calle Sexto Centenario.

Una vez concluida la urbanización, esta zona del municipio se modificará notablemente.

El principal objetivo de este derribo es el de crear una acera continua y con ello mejorar el tránsito peatonal y la seguridad en esta zona, además de mejorar los accesos de comunicación de Zubiaurre y Sexto Centenario.

En concreto, al derribar la edificación residencial se generarán nuevos accesos en rampa que comunicarán ambas calles céntricas del municipio, a través de una comunicación amplia y abierta.

EN BREVE

Primer campeonato de pala en el batzoki

GANADORES

El primer campeonato de pala con pelota de tenis celebrado en el batzoki de Ermua entregó el pasado fin de semana sus trofeos. Los campeones después de la disputa de la final fueron Kepa Urien e Iker Agirresarobe y subcampeones resultaron la pareja formada por Alfredo Mateos y Raunel Bello.



Campeones y subcampeones con sus trofeos. :: E. C.

Muestra sobre las luchas cotidianas de las mujeres

CASA DE LA MUJER

La Casa de la Mujer de Ermua muestra una colección de imágenes bajo el título 'Luchas cotidianas de mujeres diversas'. La exposición presenta el material de la fotoperiodista guatemalteca Cristina Chiquín Rodríguez. Las instantáneas se instalarán en la Casa de la Mujer hasta el próximo día 16 de diciembre. La entra-

da es libre y gratuita para todas las personas interesadas. La muestra estará abierta al público en el horario de atención habitual de la Casa de la Mujer (de lunes a viernes de 9.30 a 13.30 horas y de 16.30 a 19.30 horas, excepto los viernes por la tarde). Estas imágenes muestran los rostros de todas esas mujeres que, a pesar de las brechas de desigualdad, violencia, racismo, colonialismo y la amenaza constante que viven contra sus cuerpos, territorios y comunidades, luchan por sus derechos.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS EIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*,

18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Urkizu, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).

DEBA



Las participantes en el torneo, el público, un momento de la final y Sonia Tomás junto a Manex, hijo de Maite Etxeberria. :: ANDER SALEGI

Ibarrola y Arrillaga consiguen la segunda txapela consecutiva de pala

La debarra Sonia Tomás recibió el premio especial Maite Etxeberria a la persona con más partidos disputados

ANDER SALEGI

DEBA. La octava edición del torneo de pala femenino finalizó la semana pasada. A finales de septiembre, 22 parejas, la misma cifra que la pasada edición, iniciaron el campeonato que ha durado dos meses. Después de una fase de grupos competitiva y de gran nivel se alcanzaron los octavos, cuartos y el pasado jueves se jugaron las semifinales entre Yoli Mateos y Nahia Abad, de Elgoibar, y las hermanas Iratxe y Maite Barruetabeña, de Mutriku.

La otra semifinal la jugaron Sonia Tomás y Miren Artetxe, de Deba, contra Eba Ibarrola e Idoia Arrilla-

ga, de Mutriku. En ambos cruces las parejas de Mutriku resultaron ser las ganadoras. Sonia y Miren perdieron 11-22 contra Idoia y Eba Yoli y Nahia perdieron 22-13 contra las hermanas Barruetabeña. El sábado mucha gente se reunió en el frontón Aldats para ver el desenlace del torneo.

El primer partido que se jugó fue el correspondiente al tercer y cuarto puesto. Fue un duelo entre Sonia Tomás e Irati Ciaran (sustituyendo a Miren Artetxe) de Deba y Nahia Abad y Yoli Mateos, de Elgoibar. Después de un partido largo e igualado, Yoli y Nahia se coronaron como terceras al ganar 22-20 a Sonia e Irati.

En la final había algo seguro y era que la txapela viajaría a Mutriku sí o sí. Eba Ibarrola e Idoia Arrillaga y las hermanas Iratxe y Maite Barruetabeña repitieron la misma final que el año pasado. Las hermanas Barruetabeña tenían ganas de revancha

después de que en la pasada edición Ibarrola y Arrillaga les ganaran 22-20. Ambas parejas pelearon fuerte para conseguir la txapela, pero al final por segundo año consecutivo Ibarrola y Arrillaga se llevaron la txapela al imponerse a las hermanas Barruetabeña 22-13.

Una vez finalizado el encuentro, se llevó a cabo la entrega de premios. Los premios fueron entregados por miembros de Iruleak Emakume Pilotariak y concejales del Ayuntamiento. Este año hubo una novedad en la entrega de premios y es que se hizo entrega del premio especial Maite Etxeberria a la persona con más partidos disputados durante las cinco ediciones que tiene este torneo. La debarra Sonia Tomás con 39 partidos se llevó el trofeo especial Maite Etxeberria que le fue entregado por el hijo de ésta.

Iruleak también entregó un obsequio a los colaboradores y a todos

los participantes de la octava edición del torneo de pala femenino. Una vez realizada la entrega de premios y sacada la foto de familia, todos los presentes en el frontón Aldats se reunieron para cantar la canción 'La teilatu' con la que Iruleak participa en el maratón de EITB Gure Bertsioak.

Exposición de Belenes

Mañana día 5 será el último día para poder apuntarse en la exposición de belenes que organiza catequesis. Para poder participar hay que formar diferentes grupos de niños y niñas de entre LH1 y LH6 y mandar los nombres y apellidos de los miembros de cada grupo al teléfono 653 716 431. La modalidad de los belenes es libre y deben entregarse el día 22 a las 10.30 en el claustro de la parroquia. Al tratarse de una exposición y no concurso todos los participantes recibirán un premio.

ERMUA

La comedia dramática 'The farewell' abre un activo mes de cine para cerrar el año

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Ermua Antzokia se prepara ya para el último mes de cine de 2019 y acogerá un total de 16 cintas, cuatro de cineclub, ocho de cine comercial y otras cuatro películas para niños y niñas.

El mes de cine comienza mañana con la sesión de cineclub, que ofrecerá la película 'The farewell', comedia dramática dirigida por Lulu Wang. 'The farewell' se emitirá a las 20:30 horas en versión original subtitulada.

El cine comercial de la semana comenzará el sábado a las 19:30 horas con la primera emisión de 'Ventajas de viajar en tren'. Aritz Moreno dirige esta comedia negra con conocidos actores y actrices como Luis Tosar, Pilar Castro, Ernesto Alterio, Quim Gutiérrez, Belén Cuesta y Macarena García. Esta película también se ofrecerá el domingo a las 22:00 y el lunes a las 20:30 horas. La cinta ha obtenido cuatro nominaciones a los premios Goya: dirección novel (Aritz Moreno), guion (Javier Gullón), dirección artística (Mikel Serrano) y maquillaje (Karmele Soler y Olga Cruz).

La segunda cinta comercial del fin de semana será 'Adiós', un thriller de Paco Cabezas protagonizado por Mario Casas, Natalia de Molina, Ruth Díaz y Carlos Bardem. Se emitirá el sábado a las 22:00 y el domingo a las 19:30 horas.

'Asto erregea'

En cuanto al cine infantil, el domingo a las 17:00 horas comenzará la proyección de 'Asto Erregea', cinta de animación íntegramente en euskera.

El bono mensual de este mes permite ver 12 películas (cineclub y comercial) por 1,3 euros cada cinta. El bono de diciembre tiene un precio de 15,6 euros y se puede adquirir en Lobiano Kultur Gunea y en la taquilla del Ermua Antzokia.



Luis Tosar. :: ARIZMENDI